

Zertifizierungsurkunde

EVALAG (Evaluationsagentur Baden-Württemberg) hat

das Qualitätsmanagementsystem der

Fachhochschule Salzburg

in Salzburg, Österreich

vom 15. bis zum 17. April 2024 in den in § 22 HS-QSG genannten Prüfbereichen nach den EVALAG-Eckpunkten für Qualitätsmanagement begutachtet. Auf der Grundlage einer positiven Begutachtung hat die Akkreditierungskommission von EVALAG am 23. September 2024 die Zertifizierung des Qualitätsmanagements beschlossen.

Die Zertifizierung ist bis zum 22. September 2031 gültig.

Steililber

Heidelberg, 23. September 2024

Professorin Dr. Andrea Steinhilber

Vorsitzende der Akkreditierungskommission





